



## Stammzellenspende – Unsere Schüler\*innen engagieren sich für Lebensretter von morgen

Am 27. November 2025 hatten sieben engagierte Schüler\*innen der Klasse 11M/O die besondere Gelegenheit, aktiv an einer Registrierungsaktion für die Stiftung Aktion Knochenmarkspende Bayern (AKB) mitzuwirken. In den Räumen der Städtischen Berufsschule für Medienberufe in der Riesstraße unterstützten sie das Team der AKB dabei, potenzielle Stammzellspenderinnen und -spender zu erfassen und über die Bedeutung einer Registrierung aufzuklären.

Begleitet wurden die Schüler\*innen von Frau Heinz, die die Aktion unterstützte und organisatorisch begleitete. Die Schüler\*innen übernahmen vor Ort verantwortungsvolle Aufgaben: Sie nahmen die Patientendaten in die Datenbank der AKB auf und führten eigenständig Rachenabstriche zur Typisierung durch.

Mit großem Engagement und hoher Professionalität trugen alle Beteiligten dazu bei, dass die Aktion ein voller Erfolg wurde. Insgesamt ließen sich über 150 Schüler\*innen registrieren – ein starkes Zeichen für Solidarität und gesellschaftliches Verantwortungsbewusstsein. Jede einzelne Registrierung bietet die Chance, einem Menschen mit Blutkrebs oder anderen schweren Erkrankungen möglicherweise das Leben zu retten.

Wer ebenfalls helfen möchte, kann sich über die AKB registrieren lassen — entweder bei Typisierungsaktionen wie unserer, oder mit einem sogenannten „Lebensretterset“, welches man online bestellen kann.

Der Einsatz unserer Schülerinnen zeigt eindrucksvoll, wie wertvoll Engagement und Aufklärung im Rahmen der Ausbildung unserer zukünftigen Medizinischen Fachangestellten sind.

